



## おかむら通信 218号 令和5年6月号

ご挨拶 みなさま、ロシアと中国・北朝鮮ほかの共産圏を支持する国々と、それに対して欧米やアメリカ、日本もふくめた諸国等の、どうにか世界情勢を安定化させようとする勢力圏の戦いがさらに激化しそうな状況ですね。

日本国内にいるわれわれも無関心でいることは全くできませんね。

それなのに、日本国内では、突然に人の命を身内同士で奪うことが起きています。この通信の最後に提言しますが、よくみてみんなで考えてみましょう。



### 今月の言葉



やっぱり人間は生まれながらにして「悪」なのかな？ 善なるものに達するには、毎日の地道な面倒くさい、努力がいるようですね。

生まれてから死ぬまで。

凡人より

院長より

- ①眞実に達するにまず、現地へ行き何物かを見ることからはじめますね。
- ②帯状疱疹ヘルペスは発症後、1,2日以内に神経ブロックすればきれいに治ることがありますよ。
- ③薬は原則少ない方がよいのですが、われわれや皆さんの結構単純な努力がきわめて有効なことがありますね。
- ④血圧が下がった時、皆様は、まず大変だと思っておられるようですが、実は反対なこともあるのですよ。拡張血管が拡張し、端っこの方の組織への血流・栄養・酸素などが十分に行き届いている状態、そして血圧をつくる中枢の心臓がゆったりとして余裕のある状態でもあるのですよ。
- ⑤お分かりですね。確認は、そう脈拍数です。
- ⑥当院では手に負えない時、すぐ人の手を借りた方がいい時、紹介します。
- ⑦自分より、まずは人のために生き、行動する方が結局は自分のためになるようですよ。後からやってきます。
- ⑧いまのところ、コロナワクチン接種を当院で施行中です。
- ⑨病気って、ほとんどのケース、自分が気が付かないところで発症しているのですよ。がん、動脈硬化、精神疲弊、糖尿病、腎臓の老化現象、など。





⑩コロナの抗原検査が今どこでも行われているようですが、罹患後少しの間は陰性になるのですよ。知ってましたか？



⑪これは難しいかな、自分で考える。どこの国でも、国は、権力者はうそを言います。言っています。ぜひ見抜いてください。

院長より提言

DEI (Diversity/Equity/inclusion) です。



ある組織において強くこの世の中をよくするためにでてきた言葉です。

多様性：世の中にはとってもたくさんの違った考え方をもった方々が存在します。

否定しあうのではなく 認め合いましょう。

平等：どんな人々も上下関係なく尊敬しあいましょう。

包摶：いわゆる、さまざまな人種が存在するゆえに、この世の中に差別が存在します。

貧富の差もあるでしょう。自分のことばかり考えずに、幾人もの人々をこころから迎え、包み込むおおらかさを持ちましょう。

以上それぞれは難しいことでしょうか？



### 今月の院長の活動報告

05/10 (水) 松飛台小学校 2,4 年生内科検診/職員検診



/11 (木) 糸東流 空手 稽古

●

/16 (火) 「心不全の治療について」名古屋大学講師、重症心不全センター長

/17 (水) 病院用自家用車交換

/18 (木) 復興大臣と面接

/23 (火) 「慢性肺炎の早期診断と画像の変化」某大学教授



/24 (水) 学校講習会「子供のスポーツ障害を予防しよう」八柱みどりの整形外科院長

/25 (木) 糸東流空手 稽古

/29 (月) 「好酸球性副鼻腔炎の治療」東京大学耳鼻科・頭頸部外科准教授

/30 (火) 「肝胆胰外科領域の治療」北海道大学消化器外科教授

(このくらいにしましょうか。高齢になるにつれ、まことにたくさんの疾病を知らずのうちにお持ちになっていますね。例えば、慢性腎不全、慢性心不全。)

梅雨の季節になりました。



日本の四季において大切な時其月ですね。



雨の日が続くと洗濯物が乾かなくて大変ですか  
この時期も楽しんでいければ  
思います。 青木

